

SOUL

La maestría del alma

¡Hola!

Si estás leyendo este tríptico, es porque sentiste el llamado de Soul y quiero darte las gracias inmensas por eso. Este programa es un sueño hecho realidad, pues estaba en la visión de MVI desde hace muchos años, mas yo no me sentía lista para darle vida. Hoy, me siento lista, porque ha sido el resultado de un proceso bien personal de sanación y de crecimiento profesional.

Esta escuela es una escuela para soñadores, para aquellas personas que saben que la vida es más que lo que les dijeron que era, que saben que pueden vivir diferente, que anhelan una vida en paz, sin prisa ni comparaciones, y Soul es ese camino de sanación para que todos aquellos soñadores encuentren su camino, vivan con propósito e iluminen el mundo con su vida y su sabiduría.

Te doy la bienvenida a Soul.

Estás lista.

CONTENIDO Y MATERIAL

Este programa tiene una duración de 6 meses, comenzamos el día 20 de enero con una sesión de bienvenida y el 21 arrancamos con el primer módulo, cada módulo tiene una duración específica que varía entre 1 a 5 semanas. La sesión de cierre es el día 1 de julio.

El contenido y material de cada módulo consiste en:

- Plataforma en línea a la que puedes acceder 24/7
- Clases pregrabadas
- 1 workbook semanal con ejercicios diarios.
- Meditaciones y sanaciones en audio.
- Sesiones grupales de Q&A con Ale
- Sesiones de acompañamiento grupal- Equipo MVI
- 1 Sesión individual, si es necesaria.- Equipo MVI
- Grupo de telegram- Equipo MVI

Algo que hace especial a los programas de esta escuela es el sentido de comunidad que formamos alrededor de los programas, vamos caminando juntas, compartiendo y sosteniendo nuestra sanación. No estarás sola.

GUÍA

Tu guía en este viaje profundo y sanador será el equipo de Mi vida Iluminada.



ALE

Sanadora energética y fundadora de la escuela de sanación. Tiene más de 8 años compartiendo sanación de útero con mujeres en todo el mundo, Sanación energética de relaciones y Sanación de árbol genealógico y linaje.

Su propósito en esta escuela es compartir herramientas para que las personas sean cada vez más responsables de sí mismas, aprendan a amarse reconocerse y vivir en plenitud. Estar en paz con quienes son.

EQUIPO



Made

Diseñadora y sanadora, cuenta con más de 7 años en este camino. Tiene formación en astrología y experiencia dando sesiones de: Barras access consciousness y Facelift access consciousness. Es guía de ceremonias y meditaciones.



Marián

Tiene 10 años de experiencia acompañando emocionalmente a mujeres. Se especializa en salud sexual y reproductiva así como salud mental perinatal. Su propio camino de desarrollo personal le ha permitido ampliar sus herramientas y recursos para acompañar a otras mujeres. Su objetivo al acompañarte es que te conozcas más profundamente y encuentres qué es lo mejor para ti.



Nuria

Psicóloga especializada en ecoterapia, con formación en diplomados de psicología transpersonal y somática. Cuenta con una experiencia de más de 15 años dando talleres de desarrollo humano, educación social y dando sesiones de limpieza energética, sanación de útero y linaje así como de tarot terapéutico.

MÓDULOS

MÓDULO 1

El llamado

El llamado: Yo sostengo y creo la realidad que estoy eligiendo. Es la luz, mi luz, la que enciende el camino oscuro. Cuando me observo con compasión y ternura, entiendo que lo que me protegía , también me limitaba, es tiempo de crecer más allá de mis creencias.

Duración: 2 semanas

MÓDULO 2

La rueda de la vida

La rueda de la vida : Cada área de mi vida me muestra la realidad que estoy sosteniendo desde cada una de ellas. Encontrar el equilibrio entre cada área me permite vivir plena y libre.

Duración: 1 semana

MÓDULO 3

Mi campo creador

Mi campo creador: Así como tenemos un cuerpo físico, tenemos un cuerpo energético y es el responsable del 80% de lo que nos suceden en la vida. En este módulo aprenderas a hacerte lecturas energéticas y cómo utilizar tu cuerpo energético para manifestar.

Duración: 2 semanas

MÓDULOS

MÓDULO 4

Alma

Alma: Explora las lecciones profundas que tu alma ha venido a aprender, sana tus heridas y comprender su misión en la Tierra.

Duración: 3 semanas

MÓDULO 5

El árbol de la vida

El árbol de la vida: Conecta con tu niña interior y sana patrones repetitivos y liberando con amor y compasión lo heredado y toma tu verdadero lugar en tu familia.

Duración: 5 semanas

MÓDULO 6

Relaciones

Relaciones: Tus relaciones son el reflejo fiel de tus heridas, tus creencias más inconscientes, tus actitudes hacia ti y la vida. En este módulo identificamos la raíz de esas relaciones dolorosas, y vamos a liberar la energía y las emociones ancladas a ella.

Duración: 3 semanas

MÓDULOS

MÓDULO 7

Mi lugar en la Tierra

Mi lugar en la Tierra: Reconocer y alinear tu propósito con tu lugar en el planeta Tierra. Para reconocer que tu sanación es la sanación del planeta. Nuestra existencia es también parte de la trama de la vida, la vida nos necesita.

Duración: 1 semana

MÓDULO 8

La ciencia
de la espiritualidad

La ciencia de la espiritualidad: Eres un ser divino, hecho a la imagen y semejanza del Creador, en este módulo vas a recordarlo. Vas a aprender a utilizar tu intuición y tu capacidad de crear, así como tu conexión con tu divinidad para crear la vida de tus sueños

Duración: 2 semanas

MÓDULO 9

Yo cuántico

Yo cuántico: Tu YO cuántico es esa versión tuya que ya sanó, que ya no tiene miedo, que ya está viviendo la vida de sus sueños. Ese YO no está en el futuro, está aquí y ahora. En este módulo vas a aprender a conectar con él, para darte cuenta que la vida de tus sueños no está en el futuro, está aquí.

Duración: 2 semanas

INTENCIÓN

SOUL | La maestría del alma fue creado para que toda persona que lo tome se sepa libre, soberana y amada. Que sepa que puede afrontar cualquier cosa, que se acepte y sea gentil y amorosa consigo.

En Mi vida iluminada nos gusta que en su proceso de sanación sean autosuficientes, que tengan herramientas para transitar y acompañar sus procesos. Y sobretodo que sean responsables de sus propias vidas. Es por eso que este viaje es profundo y con esta duración.

Sabemos que para comenzar a vivir la vida de nuestros sueños hay que reconocer nuestro propósito y alinearnos con él para reencontrar nuestra fuerza, luz y amor propio.

Si estás lista para vivir la experiencia más transformadora de tu vida, bienvenida.